

Projekt trägt Früchte: Der Krotenbach lebt!

REVITALISIERUNG / Die Schüler der Bachgasse berichteten über Belebung des Krotenbachs, das Projekt läuft bis September 2011.

MÖDLING/BRUNN / Abgeschlossen ist die Revitalisierung des Krotenbachs bei Brunn am Gebirge noch nicht. Doch die bereits gesetzten Maßnahmen tragen Früchte, wie bei der Präsentation des Projektes „WassErleben“ in der BG Bachgasse deutlich sichtbar wurde. Die Renaturierungsarbeiten waren unter dem Mikroskop deutlich sichtbar, so gab es in den bereits revitalisierten Gebieten deutlich mehr Bestand an Kleinstfauna.

„Ich gratuliere zu der Arbeit“, meinte Reinhold Gogola, Direktor der Bachgasse bei der Präsentation der Ergebnisse, „es war eine schöne Herausforderung und Aufgabe für die beteiligten Schüler.“ Auch die weiteren Untersuchungsergebnisse der Naturräume beim Mödlingbach sowie beim Schlandraunbach wurden präsentiert. Unter den interessierten Zuhörern war auch Vizebürgermeister Gerhard Wannemacher.



ZUM THEMA

Die Schulen BG Keimgasse, BG Bachgasse sowie das Realgymnasium Schlanders in Südtirol untersuchen im Rahmen des Projektes „WASSERLEBEN“ die Entwicklung der Naturräume Mödlingbach (NÖ), Krotenbach (NÖ) und Schlandraunbach (Südtirol) nach deren Umbau.

www.sprklingscience.at/de/projects/257-wasserleben/

Den Schülern der Mödlinger Gymnasien in der Bachgasse und der Keimgasse, den Schülern aus dem Realgymnasium Schlanders in Südtirol sowie den Studenten der Bodenkultur liegt die Natur sichtlich am Herzen.

FOTO: GARAU